

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh*

Bismillahirrahmanirrahim. *Alhamdulillahirobbil 'alamin*. Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Mekanisme *Good Corporate Governance*, *Return on Equity* dan *Debt to Equity Ratio* Terhadap Nilai Perusahaan” (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2017)**. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Ibu Dr. Rina Yulastuty Asmara, SE., MM., Ak., CA., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Penulis juga ingin berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta.
3. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si., Ak. Selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta Barat.
4. Seluruh Dosen Pengajar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta yang telah ilmu yang bermanfaat kepada penulis.
5. Kedua orang tua saya tercinta Alm. Bapak dan Mama, terima kasih atas cinta, kasih sayangnya dan doa tulus yang tak pernah putus untuk keberhasilan yang dicapai anak-anaknya.

6. Seluruh keluarga yang tidak bisa penulis sebutkan namanya satu persatu yang telah memberikan doa dan dukungannya dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Terima kasih kepada seluruh teman-teman khususnya untuk Aris Rahayu, Enis Nani Nurtyaningsih, Eva Lusiyana, Eva Nilia Angraeni, Gesinda Andriyani Puspita, Lusy Febriyanti, Nur Fitri Ayuanita, Rosna Maelani, dan Tara Ayunita Tjempaka yang selalu memberikan dukungan, semangat serta waktu untuk saling berdiskusi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, 26 April 2019



UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

Intan Suci Lestari